

Leni Bohrmann

Leni Bohrmann ist freie Schauspielerin, Theaterautorin und Podcasterin. Sie lebt und arbeitet in Neustadt an der Weinstraße. Sie bringt eigene Produktionen auf die Bühne: Theaterstücke für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, sowie Performances mit ihrer Loop-Station. Ihre Theaterstücke „Annika und der Reisekoffer“, „Der Sternenläufer“ und „Deine tiefe Seltsamkeit“ sind im [Theaterverlag Rieder](#) erschienen. Als Schauspielerin ist sie regelmäßig in geförderten Theaterproduktionen zu sehen. Darüber hinaus engagiert sie sich in der städtischen Kulturszene. Als 1. Vorsitzende des [Theater- und Kulturförderverein Hambach](#) sowie als Vorstandsmitglied im Stadtverband für Kultur organisiert sie verschiedene kulturelle Veranstaltungen, in enger Zusammenarbeit mit der [Stadt Neustadt](#).

Seit Anfang 2021 ist Leni Bohrmann Spielerin bei der [theaterpädagogischen werkstatt \(tpw\)](#), die im gesamten deutschsprachigen Raum präventive Theaterprogramme für Kinder und Jugendliche anbietet. Leni ist in den Programmen „Mein Körper gehört mir“ und „Die große Nein-Tonne“ in Rheinland-Pfalz und Baden-Württemberg zu sehen.

Gemeinsam mit ihrem Bruder Philipp Bohrmann leitet sie aktuell die Jugendtheatergruppe „Dauerstrom“ am [Theater in der Kurve](#) Neustadt.

Leni Bohrmann

Leni Bohrmann is a freelance actress, playwright and podcaster. She lives and works in Neustadt an der Weinstraße. She stages her own productions: plays for children, young people and adults, as well as performances with her Loop-Station. Her plays "Annika und der Reisekoffer", "Der Sternenläufer" and "Deine tiefe Seltsamkeit" have been published by [Theaterverlag Rieder](#). As an actress, she can regularly be seen in sponsored theater productions. She is also involved in the city's cultural scene. As 1st chairwoman of the [Theater- und Kulturförderverein Hambach](#) and as a board member of the City Association for Culture, she organizes various cultural events in close cooperation with the [Stadt Neustadt](#).

Since the beginning of 2021, Leni Bohrmann has been a player at the [theaterpädagogischen werkstatt \(tpw\)](#), which offers preventive theater programs for children and young people throughout the German-speaking world. Leni can be seen in the programs "Mein Körper gehört mir" and "Die große Nein-Tonne" in Rhineland-Palatinate and Baden-Württemberg.

Together with her brother Philipp Bohrmann, she currently runs the youth theater group "Dauerstrom" at the [Theater in der Kurve](#), Neustadt.